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LE PORTRAIT 

 
● Nom : SCOMPARIN 
● Prénom : JOËL 
● Âge : 54 ans  

● Profession : Agent Territorial au service des sports de la ville de Tarare, 
dans le département du Rhône 

 
● Comment es-tu venu au basket ?  

 
“Ma passion pour le ballon orange est arrivée à l’âge de 12 ans grâce à un copain 
qui m’a fait découvrir le basket en extérieur. J’ai commencé par du handball à l’âge 
de 9 ans, puis du football mais c’est véritablement au basket que je me suis le plus 

épanoui. Depuis cet âge-là, je n’ai plus jamais quitté les parquets !” 
 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  
 

“Je m’en rappelle comme si c’était hier… C’était donc à l’âge de 12 ans, au club de 
Pontcharra Sport Basket qui se situe dans la commune de Pontcharra-sur-Turdine 
dans le Rhône.” 
 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   
 

“Je suis arrivé à la Ligue du Lyonnais en 2009 par l’intermédiaire de mon collègue 
M. LEJON, qui était alors Secrétaire Général au sein de l’institution.  
Lors de ma première année, j’occupais la fonction d’élu au sein du Comité Directeur 
et j’étais également à la commission technique au regard de mon statut d'entraîneur 
dans mon club.  
Par la suite, en 2010-2011, j’occupais également une fonction à la caisse de 
péréquation. 

De 2012 à 2018, j’ai été nommé au poste de Secrétaire Général au sein de la Ligue 
du Lyonnais puis, de 2018 à 2022, premier Vice-Président de la nouvelle Ligue 
AuRA qui est née de la fusion de nos 3 Ligues.  
Enfin, depuis le jeudi 22 septembre 2022, je suis le nouveau Président de la Ligue 
Auvergne-Rhône-Alpes de Basket.” 
 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  
 

“J’effectuais beaucoup de tâches diverses dans mon club, que ce soit du point de 
vue sportif comme administratif … Au-delà de cette vision, j’avais envie de découvrir 
le côté institutionnel du sport et ainsi voir le fonctionnement d’une instance de 
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basketball. Dès que M. LEJON m’a contacté, tout est allé très vite ! J’ai accepté sa 
proposition, et je ne suis plus jamais parti.” 
 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
 

“Je suis effectivement bénévole au club de l’AS TARARE dans le Rhône, là où je 
suis licencié. De 2000 à 2020, j’ai été dirigeant et j’ai décidé de stopper cette mission 
il y a 2 ans. Ainsi, je suis bénévole sans fonction de direction depuis 2020.” 
 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  
 

“L’aspect collectif est, sans aucun doute, ce qui me plait le plus dans l’univers sportif. 
C’est l’une des raisons pour lesquelles j’ai choisi un sport collectif plutôt qu’un sport 

individuel également. J’aime partager des expériences avec d’autres personnes, 
travailler en équipe, et écouter les idées des autres. 
Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !” 

 
● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

 
“Je suis passionné de sport et j’ai toujours été attiré par le monde associatif en 
général. De plus, j’aime voir et apprendre de nouvelles choses constamment ! J’ai 

été joueur à l’AS TARARE jusque dans les années 90, j’ai entraîné plusieurs clubs 
dans la région et je suis finalement revenu dans mon club d’origine pour occuper de 
nouvelles missions. Par conséquent, c’est un véritable plaisir de m’investir 
personnellement dans le monde du sport !” 
 

● Quelles sont tes valeurs principales ? Le respect humain, l’entraide et 
l’esprit d’équipe ! 
 

● Quelle est ta devise ? Essayer de faire les bons choix ! 

 
● Un mot en tant que président pour les clubs ? 

 
“La Ligue AuRA, avec l’ensemble de ses acteurs, va continuer à vous accompagner 
et vous aider dans le développement de vos structures.  
Notre objectif est simple : continuer à animer la passion de tous les acteurs (clubs, 
comités, Ligue) autour du basket !” 
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? Michael JORDAN sans 
hésitation ! 
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● Si tu étais un animal tu serais ? J’adore les félins, alors je dirai mon chat ! 
Coucou Caramel ;) 

 

 

 

 

 

 

  


